



# DIESNA -TALIS

UIN SAIZU

ke-



# Pengantar Redaksi

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji syukur kita panjatkan ke hadirat Allah SWT, karena dengan izin-Nya kita dapat merayakan Disnatis Universitas Islam Negeri Prof. K.H. Saifuddin Zuhri Purwokerto (UIN Saizu) yang ke-62. Sebagai wujud apresiasi terhadap perjalanan panjang dan pencapaian luar biasa yang telah diraih oleh kampus tercinta ini, kami hadirkan e-Magazine sebagai sarana untuk mengenang, merayakan, dan menginspirasi.

Perayaan ulang tahun kali ini bukan hanya sekadar momentum untuk melihat kembali jejak langkah yang telah ditempuh, tetapi juga sebagai pengingat akan visi dan misi besar UIN Saizu dalam mengembangkan ilmu pengetahuan, membentuk karakter yang berbudi pekerti luhur, serta berkontribusi bagi kemajuan bangsa dan agama. E-Magazine ini kami hadirkan dengan berbagai informasi, kisah inspiratif, dan kegiatan yang telah dan akan dilakukan dalam rangka menyambut usia yang ke-62 ini.

Melalui e-Magazine ini, kami berharap dapat menyatukan seluruh civitas akademika UIN Saizu dalam semangat kebersamaan dan memberikan ruang bagi setiap individu untuk berkontribusi dalam pembangunan kampus yang lebih baik lagi ke depannya. Semoga setiap artikel, cerita, dan refleksi yang tersaji dalam edisi ini dapat memberikan manfaat dan menambah kebanggaan kita sebagai bagian dari keluarga besar UIN Saizu.

Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah berpartisipasi dalam penyusunan e-Magazine ini. Semoga karya ini menjadi kenang-kenangan yang berharga dalam perjalanan panjang UIN Saizu.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

## TIM REDAKSI

### DIREKTUR

Imam Hidayat

### PEMIMPIN REDAKSI

Nurul Choirunnisa

### EDITOR

Desti Syefi Fitriyani

### CONTENT WRITER

Aida Nur Sukma

Fahmi Adnan

Dwi Anis

Maya Dhinanti

Safira

Rika Lisnawati

Syafiq Syauqi

# Table of Contents

- 1 Pengantar redaksi
- 2
- 3 Tujuan pembuatan e-magazine
- 4 Konsep acara
- 5 Lomba Badminton
- 6 Acara Talkshow
- 7 Parade hujan x Pusakata
- 8 Jalan sehat dan penanaman pohon
- 9 Tanggapan peserta



## UNIVERSITAS ISLAM NEGERI PROF. K.H. SAIFUDDIN ZUHRI

### TUJUAN PEMBUATAN E-MAGAZINE

Pembuatan e-magazine sebagai bagian dari perayaan Dies Natalis Universitas Islam Negeri (UIN) Saizu Purwokerto adalah salah satu langkah strategis yang dipersiapkan dengan cermat untuk mencapai berbagai tujuan penting. Dalam suasana perayaan ini, e-magazine tak hanya sekedar sarana informasi. Namun berperan sebagai penghubung antara civitas akademika, alumni, dan masyarakat umum dengan sejarah serta perkembangan universitas selama 62 tahun terakhir. Salah satu hal utama yang ingin dicapai melalui pembuatan e-magazine ini adalah untuk lebih memperluas kesadaran dan dukungan dalam perayaan Dies Natalis.

E-magazine akan menjadi cara yang efektif untuk memberikan informasi tentang jadwal kegiatan, tema perayaan, serta tujuan dari setiap acara. Dengan cara yang demikian, semangat di kalangan pembaca dapat terpancar, mendorong mereka untuk turut serta dalam merayakan momen bersejarah ini. Selain itu, peran e-magazine menjadi penting dalam memperkuat identitas UIN Saizu sebagai lembaga pendidikan yang fokus pada inovasi dan keunggulan. Dengan menyajikan konten seperti profil dosen dan mahasiswa berprestasi serta pencapaian akademik yang telah dicapai, e-magazine akan berperan dalam membangun citra positif universitas di mata publik.

Oleh karena itu, e-magazine bisa menjadi sarana promosi yang sangat efektif dalam menarik minat calon mahasiswa dari berbagai wilayah, termasuk dari luar negeri. Terakhir, e-magazine juga berperan sebagai wadah untuk menyalurkan pesan visi dan misi UIN Saizu kepada masyarakat secara luas.

# KONSEP ACARA



Dies Natalis UIN Saizu Purwokerto yang ke-62 yakni mengusung tema "Bergerak Bersama Mencipta Keunggulan Distingtif Menuju Global University" sebagai simbol komitmen menuju visi internasional. Dengan semangat yang membara, kita bersatu padu mewujudkan visi besar untuk menjadikan universitas kita sebagai institusi pendidikan kelas dunia. Setiap individu di kampus ini memiliki peran yang krusial dalam mencapai tujuan mulia tersebut.

Acara ini diketuai oleh Fatih Mustafid, dan diharapkan dapat menjadi wadah bagi mahasiswa untuk menyalurkan kreativitas dan berbagi ilmu pengetahuan. Pada acara Dies Natalis Universitas Islam Negeri Prof. K.H. Saifuddin Zuhri, salah satu konsep budaya yang diusung adalah Pangiyongan, sebuah tradisi yang sarat dengan makna dan simbolisme. Pangiyongan dalam konteks budaya Jawa memiliki arti sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan kepada orang yang dituakan atau dihormati, biasanya ditunjukkan melalui ucapan atau perlakuan yang sopan dan penuh rasa hormat.



Konsep pangiyongan ini menggambarkan nilai-nilai luhur dalam kehidupan akademik dan sosial, seperti rasa saling menghormati, menghargai kontribusi para pendahulu, dan menjaga keharmonisan dalam kehidupan bermasyarakat. Pada acara tersebut, Pangiyongan diimplementasikan melalui penyambutan yang penuh kehangatan terhadap para tamu undangan, penghormatan kepada para alumni, serta penghargaan terhadap dedikasi dosen dan tenaga kependidikan yang telah memberikan kontribusi besar dalam membangun universitas.



# Lomba Badminton



Acara ini diadakan pada 19 Oktober 2024. Lomba badminton atau bulu tangkis bukan hanya olahraga, tapi juga cerminan semangat pantang menyerah. Tunjukkan semangat juangmu, mari berlomba meraih prestasi di ajang dies natalis uin saizu ke 62 dan tunjukkan bahwa mahasiswa uin saizu adalah yang terbaik.



# TALK SHOW BER SAMA



*Danang Giri  
Sadewa*



Talkshow ini dilaksanakan pada 1 November 2024. Talkshow inspiratif bersama Danang Girl Sadewa akan menjadi daya tarik tersendiri. Sebagai salah satu sosok yang menginspirasi anak muda, Danang akan berbagi pengalaman dan penyiaran terkait isu-isu sosial, agama, dan kreativitas dalam menghadapi tantangan zaman.

# Parade Hujan x Pusakata



Acara ini dilaksanakan pada 1 November 2024 dan merupakan perpaduan pentas musik yang menghadirkan Grup Parade Hujan dan Pusakata. Selain menjadi ajang hiburan, kegiatan ini juga menjadi ruang untuk berbincang santai mengenai kehidupan, kreativitas, dan refleksi diri. Selain guest star utama, acara ini juga dihadiri oleh band-band lokal Purwokerto serta band dari salah satu UKM yang ada di universitas ini.



# Jalan Sehat dan Penanaman Pohon

(9 November 2024)




Untuk memupuk kesadaran akan pentingnya kesehatan dan lingkungan, UIN Saizu akan mengadakan kegiatan Penanaman Pohon di Kampus II Purbalingga. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi kesehatan para peserta sekaligus memperkuat kepedulian terhadap kelestarian lingkungan. Selain itu, kegiatan ini juga dimeriahkan dengan adanya pembagian doorprize.





# APA TANGGAPAN MEREKA???

“acaranya asik dan menghibur. saya juga sangat bersyukur dan senang bisa mendapatkan hadiah utama berupa motor. Awalnya saya tidak berfikir untuk mendapatkan motor karena saya lebih tertarik pada mesin cuci, TV dan kulkas. Namun alhamdulillah saya bisa mendapatkan lebih dari yang saya bayangkan.”  
(Latifah Devi)



“kalo menurutku untuk acaranya boleh lah, ramai jugaa, dan antusias sekali para peserta jalan sehatnya. Tapi mungkin untuk sistem pembagian voucher / kupon undiannya lebih kondusif lagi panitia bisa lebih sigap lagi supaya teratur. karena waktu di purwokerto itu kondusif bgt.”  
(Kauri Nur Indah)

